
Les adverbes des quantité 
 
Ils sonts toujours suivi par de o d' (devant à voyelle ou h muette). 
 
Ils modifient le substantif qu'il précèdent et dont il son séparé par la préposition de o d' selon le 
schéma suivant : 
 
 ADVERBE DE QUANTITÉ  DE SUBSTANTIF 
 
Il a BEAUCOUP     D' AMIS 
Tu manges BEAUCOUP     DE CHOCOLAT 
 
Il y a TROP      DE BRUIT ici 
Elle boit TROP     DE SODA 
 
Il n'y a pas ASSEZ     D' ARGENT pour acheter une moto 
  
 (C'est assez ! = Ça suffit ; J'en ai assez ! = Je n'en peux plus) 
 
Il manges PEU     DE LÉGUMES 
Nous buvons PEU     D'EAU 
  
 
 


